

Hier läuft: Unvergessliche Langläuferlebnisse- im Pillerseetal

Das PillerseeTal am östlichen Ende Tirols an der Grenze zu Salzburg – als das „Schneeloch“ Tirols bekannt – ist die erste Adresse für Langläufer in Österreich, mit 100 km besten präparierten Loipen (klassisch und Skating), top ausgebildeten Langlaufguides und erstklassigem Langlauf-Service. Nicht umsonst zählt das PillerseeTal zu einer der TOP Langlauf Adressen in Österreich! Und wer es noch außergewöhnlicher will, fügt dem Langlauf-Mix einfach ein wenig Biathlon-Action hinzu.

Der auf 1.000 Meter Seehöhe gelegen Ort Hochfilzen zählt neben Fieberbrunn, St. Jakob in Haus, St. Ulrich am Pillersee und Waidring zu den fünf gemütlichen Feriendörfern des PillerseeTals. Dass jedes Jahr ein Biathlon Weltcup, ein Volksbiathlon sowie zahlreiche Langlaufwettbewerbe stattfinden, hat mehrere Gründe. Das PillerseeTal ist einerseits die schneereichste Region Tirols und bietet andererseits ein abwechslungsreiches Loipennetz.

Urlauber können im Pillerseetal nicht nur zuschauen, sondern es auch selbst mal mit Laufen, Zielen und Treffen probieren. Wenn auch nicht am Original-Schauplatz, denn der ist für die Profis reserviert. Gleich zwei Akademien bieten Gästebiathlon an – Sinus Sportsadventure in St. Ulrich a. P. (www.sinus-sportadventures.at), und die nordic academy in Hochfilzen (www.nordicacademy.at). Wer sein eigenes Wettkampf-Gen entdeckt hat, kann sich zum Volksbiathlon in Hochfilzen (13. März) anmelden.

Weil das **Pillerseetal** zu den **Global Playern in Sachen Biathlon und Langlauf** zählt, kommen auch Urlauber den ganzen Winter über in den Genuss weltmeisterlicher Loipen. Niveau verpflichtet eben. Die 100 Loipen-Kilometer (klassisch und Skating) tragen das Loipengütesiegel des Landes Tirol und sind zum größten Teil sogar per GPS erfasst. Verirren in den Weiten des Pillerseetals somit ausgeschlossen. Zudem gibt's ausgewiesene Langlauf-Unterkünfte, in denen Urlauber vom Trockenraum bis zum aktuellen Ausflugsstipp am Morgen alles erwarten dürfen, was das Loipenglück perfekt macht. Wer ohne Ausrüstung anreisen möchte, hat zehn Verleih- und Service-Shops zur Auswahl.

Und eigentlich das Beste: Ganz oft gibt es Naturschnee. Der hat zwar nur bedingt Einfluss auf die ohnehin bestens präparierten Loipen, sorgt aber fürs richtige Winterfeeling und die nötige Kosmetik mit verschneiten Nadelbäumen und romantischen Orten. Denn das Pillerseetal ist erwiesenermaßen das Schneeloch Tirols. Mit 6,71 Meter Neuschnee in Hochfilzen – betrachtet man den Durchschnittswert der vergangenen 33 Jahre. Dafür gibt es zwei handfeste Gründe. Die zuverlässigen Nordstaulagen – wenn kalte Luft vom Polarkreis nach Süden zieht und gegen die Alpen drückt. Und die häufigen Volltreffer von „Vb-Wetterlagen“ – Tiefdruckgebiete aus Tschechien, die über dem Pillerseetal abschneien. Das Resultat ist überzeugend.

Auch die erste permanente IVV-Loipe mit einer Länge von 6 km ist im PillerseeTal zu finden. Internationale Volkssportler können in St. Ulrich am Pillersee nach Erkundung der Au-Runde Ihr IVV-Wertungsheft mit einem Stempel aufwerten. Etwas anspruchsvoller sind die Panoramaloipe und die Verbindungsloipe entlang des Wiesensees nach Hochfilzen. Für all jene, die auf der Suche nach Herausforderungen sind, steht die FIS-Rennstrecke Geiselbühel in St. Ulrich a.P. oder die Dominik Landertinger Loipe in Hochfilzen zur Verfügung. Diese Strecken fordern nochmals alles an Kraft und Ausdauer und wird nur geübten Langläufern empfohlen.

Langlaufen unter Sternenhimmel!

Tourismusverband PillerseeTal
Dorfplatz 1
6391 Fieberbrunn
AUSTRIA

Tel. +43 5354 56304
Fax +43 5354 56304 750
info@pillerseetal.at
www.pillerseetal.at

UID-Nr. ATU53749804
Raiffeisenbank Kitzbühel - St. Johann eGen
BLZ: 36263 / BIC: RZTIAT22263
IBAN: AT38 3626 3000 0422 1834

Auch am Abend können Sie im PillerseeTal auf der Loipe unterwegs sein. Drei beleuchtete Nachtloipen können auch nach Einbruch der Dunkelheit benutzt werden. In [Hochfilzen](#) und [Waidring](#) locken die beleuchteten Dorfloipen auch nach Einbruch der Dunkelheit und in [Fieberbrunn](#) ist ein Teil der Weissachloipe auch abends beleuchtet.

Neu ab Winter 2021/22:

Geführte Langlauf Genuss Tour im PillerseeTal

Immer dienstags ab 28. Dezember 2021:

Traumhaften Ausblicke, bestens präparierten Loipen und kulinarischen Einkehrschwüngen! Auf den Spuren der Weltmeister unterwegs mit den Langlaufskiern durch die verschneite Winterlandschaft des Tales inklusive einer genussvollen Stärkung am Nachmittag, begleitet von professionellen Langlaufexperten. Die geführten Langlauf-Genusstouren im kleinen Rahmen sorgen für tolle Urlaubsmomente und Glücksgefühle inmitten der frischen Tiroler Bergluft. Infos <https://www.kitzbueheler-alpen.com/de/pital/langlauf-genusstour.html>

Infos zur Region: Fünf Orte und 10.000 Einwohner – das ist das Pillerseetal, das sich am östlichen Ende der Kitzbüheler Alpen erstreckt. Fieberbrunn, Hochfilzen, St. Jakob in Haus, St. Ulrich am Pillersee und Waidring vereinen traditionelle Wohlfühlatmosfera mit einem vielseitigen Erlebnis-Angebot. Eine perfekte Kombination für Winterurlauber, ganz nach dem Motto: Bühne frei für Erinnerungen, die bleiben.

Übrigens: Wer im Pillerseetal Urlaub macht, kann mit der Gästekarte den öffentlichen Regiobus kostenlos nutzen. Quer durch die Kitzbüheler Alpen (von Hochfilzen bis Wörgl) geht's gratis per S-Bahn und Zug (REX).

Preise: Loipenkarten: Tageskarte € 6,-, 3-Tageskarte € 13,- Wochenkarte € 23,-, die Loipentickets sind im ganzen PillerseeTal gültig.

Weitere Infos: Tourismusverband PillerseeTal – Kitzbüheler Alpen, Dorfplatz 1, A-6391 Fieberbrunn, Tel. +43 (0)5354 / 563 04, info@pillerseetal.at, www.pillerseetal.at

Pressekontakt:

Marion Pichler, marion.pichler@pillerseetal.at